



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Staatssekretär Haller dankt langjähriger Geschäftsführerin der Architektenkammer für außergewöhnliches Engagement

„Mit herausragendem Engagement hat Petra Heise die Baukultur hierzulande ganz wesentlich mitgeprägt“, würdigte Sachsen-Anhalts Staatssekretär für Infrastruktur und Digitales, Sven Haller, heute in Schönebeck das Wirken der langjährigen Geschäftsführerin der Architektenkammer.

Seit 1991 an der Spitze der Kammer tätig habe sie unter anderem die „Landesinitiative Architektur und Baukultur in Sachsen-Anhalt“ mit Leben erfüllt, sagte der Staatssekretär. Auch so erfolgreiche Projekte wie der Architekturpreis des Landes oder der digitale Architekturführer Sachsen-Anhalts seien durch Petra Heise angestoßen worden.

„Nicht zuletzt hat Frau Heise die Profilierung der Berufsgruppe der Architekten im Land vorangetrieben und gilt als brillante ´Netzwerkerin´ in der Zusammenarbeit mit den anderen Länderkammern, der Landespolitik und den Kommunen“, unterstrich Sven Haller in seinem Grußwort anlässlich der Verabschiedung Petra Heises in den wohlverdienten Ruhestand.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de